

Anfrage Nr. 0039/2004/FZ

**Anfrage von: Herrn Stadtrat Dondorf**

**Anfragedatum: 10.12.2004**

Stichwort:

**Regionale Musiknacht "Open Sound"**

Schriftliche Frage:

Warum hat Heidelberg dieses Jahr nicht am Open Sound 04 teilgenommen? Was waren die Gründe?

Ist für 2005 eine Teilnahme am Open Sound 05 geplant? Falls ja, was wird hierfür unternommen?

Antwort:

1. Veranstalter des „Open Sound“ ist der Verlag Delta Medien in Mannheim (Stadtmagazin meier); die Teilnahme daran wird zwischen den jeweiligen Häusern und dem Veranstalter vereinbart, und auch über die Beteiligung eines ganzen Stadtgebiets entscheidet Delta Medien.
2. Von Anfang an haben die Heidelberger Musikveranstalter über finanzielle und künstlerische Probleme bei der Teilnahme an der regionalen Musiknacht „Open Sound“ berichtet: Da nahezu die gesamten Erlöse an den Veranstalter Delta Medien gehen, haben die einzelnen Häuser entweder sehr hohe Kosten oder müssen sich für niedrigschwellige Programme entscheiden (z. B. Disco); noch nicht richtig erprobt sei auch die Länge der jeweiligen Präsentationen, also das richtige Mittel zwischen Musik-„Häppchen“ und vollem Konzert. Nach den wenig zufriedenstellenden Erfahrungen von 2002 und 2003 haben sich daraufhin die wichtigen Heidelberger Häuser (Städtische Bühne, Karlstorbahnhof u. a.) in diesem Jahr nicht mehr beteiligt.
3. Ein Gespräch mit dem Verlag Delta Medien bei Herrn Bürgermeister Dr. Beß am 15.11.2004 ergab ein hohes Maß an Übereinstimmung bei der Bewertung der vorliegenden Probleme. Delta Medien sagte zu, für 2005 erneut eine Teilnahme Heidelberger Einrichtungen vorzusehen, und bat um Unterstützung bei der Entscheidungsfindung des Stadttheaters. Aufgrund des Intendantenwechsels können entsprechende Gespräche erst im neuen Jahr stattfinden.